

TOUTE L'ACTUALITÉ DE VOTRE COMMUNE

# M. MOREUIL

## infos

numéro

32

MAI 2025



**Lutte contre les violences conjugales et intrafamiliales, la commune s'engage !**

**PAGE 6  
TRAVAUX**

La salle Antoine Vitez bientôt rénovée

**PAGE 9  
JEUNESSE**

Pour le plaisir des écoliers

**PAGE 10  
ASSOCIATIONS**

Merci aux associations moreuilloises





# L'édito du maire

## DOMINIQUE LAMOTTE

### Moreuilloises, Moreuillois, Mes Chers Concitoyens,

C'est avec grand plaisir que je vous présente ce numéro 32 du bulletin municipal de notre Commune.

Au moment de la rédaction de mon édito, le budget 2025 a été voté, et je peux vous assurer que ma volonté de ne pas augmenter les taux d'imposition a de nouveau été respectée cette année.

Pour information, la Taxe Foncière a augmenté en moyenne de plus de 25 % depuis 2017 en France...

A la lecture de ce nouveau numéro, vous découvrirez que de beaux projets vont se concrétiser en 2025 : voie douce et ateliers municipaux rue Victor Gaillard entre autres. Cette voie douce permettra de rejoindre la gare de Moreuil en toute sécurité.

La sécurité, il en a justement été question lors de l'installation du CLSPD (Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance). Même si celui-ci n'est obligatoire que dans les communes de plus de 5 000 habitants, le Conseil Municipal a décidé le 25 mars dernier à l'unanimité sa création et la première réunion s'est déroulée le 22 avril, avec pour objectif de mobiliser l'ensemble des acteurs du territoire dans la définition des priorités, des objectifs à atteindre et des moyens à mettre à disposition de chacun, pour lutter contre l'insécurité et la prévention de la délinquance.

C'est ainsi que 25 intervenants ont décidé d'unir leurs forces et leurs moyens pour répondre aux difficultés rencontrées sur la commune. Cette coordination des services de l'Etat, de la Gendarmerie, de la Police municipale, de l'Ecole sous toutes ses formes (lycée, collège et primaires), des services sociaux, des bailleurs sociaux, des associations de lutte contre les violences sexuelles et sexistes, aura pour objectif de coordonner les actions et les moyens en vue du

bien vivre ensemble sur Moreuil et je lui souhaite de réussir dans cette démarche.

La mutualisation, dont je suis persuadé qu'elle est la solution pour avancer, nous la retrouvons également dans nos liens avec la Communauté de Communes : en effet, la CCALN avait inscrit sur son budget 2024 une somme de 75 000 € pour réaliser le parking de l'Ecole de musique située près de la gare, parking attendu depuis plusieurs années par les membres de l'Ecole de musique. En incluant sa réalisation dans le dossier "Voie douce", nous avons réussi à en minimiser le coût et c'est donc une participation de moins de 13 000 € que la CCALN versera à la commune pour sa réalisation.

Sur le plan développement économique, une bonne nouvelle également à vous annoncer : en effet, PPG a décidé d'augmenter sa capacité de production et de stockage sur Moreuil et un nouveau bâtiment va donc être construit, nécessitant une modification du Plan Local d'Urbanisme proposé par notre commune à la CCALN, modification acceptée à l'unanimité dans sa dernière réunion. A terme, de nouveaux emplois en perspective pour le fleuron de notre zone d'activités économiques.

Voilà, je vous souhaite bonne lecture de notre bulletin municipal, je reste totalement engagé pour le développement et le bien-être dans notre belle commune, mais également au sein de notre com de com pour voir se concrétiser les deux gros projets que sont la nouvelle crèche et la maison de santé dans la friche Breilly.

**Votre bien dévoué Maire,**  
**Dominique Lamotte**

## Du mouvement à la mairie

### Arrivée

→ **Thomas MOSCARIELLO**

Service Technique

### Départ

→ **Aurore PREUVOT** - Police Municipale

→ **Céline ROUSSEAU** (1<sup>er</sup> juillet)

Service Technique

### Échangez directement avec la Mairie !

#### Une application pour rester en contact avec votre ville

Téléchargez l'application Moreuil.com sur votre smartphone.  
Vous recevrez les notifications des événements de la ville.

Rendez-vous sur le site  
<https://moreuil.com/>

Retrouvez-nous sur Facebook :  
Ville de Moreuil





# Pour le sourire de nos aînés

**La commission Solidarités a proposé différentes actions en direction des aînés avec pour objectifs de lutter contre l'isolement, favoriser les échanges, la mixité sociale et le lien social.**

## Fêtes de fin d'année

### Goûter des aînés

Le goûter des aînés s'est déroulé à la salle Antoine Vitez les mardi 17 et mercredi 18 décembre (avec service de bus municipal). Près de 160 personnes de 65 ans et plus ont pu déguster des mignardises accompagnées de Champagne, tout cela dans une ambiance Cabaret avec, pour la deuxième année consécutive, la compagnie les Petites Folies qui, cette fois-ci, nous a fait voyager avec leur spectacle "Danses autour du monde" ! Un grand merci aux agents et élus qui se sont mobilisés pour la réussite de ces deux journées conviviales.

### Colis de fin d'année



### Les personnes âgées de 70 ans et + : 585 colis et bons d'achats distribués

→ Un colis (valeur 15 €) composé d'une bouteille de vin blanc, une de blanc de blanc, 1 bloc de foie gras, 1 sachet de madeleines, 1 de pâtes de fruits et 1 de truffes.  
→ Un bon d'achat (valeur 15 €), utilisable dans tous les commerces, entreprises et artisans de Moreuil sans distinction adhérent à l'opération, sauf pour l'achat d'alcool, de tabac et de jeux d'argent.

La distribution des colis a été réalisée en porte à porte par les services de la commune et des élus les 4 et 5 décembre. Les personnes qui étaient absentes ont pu venir récupérer leur colis en mairie.

#### IMPORTANT

**Pour en bénéficier en 2025, les personnes nées en 1955 doivent s'inscrire sur [service.communication@moreuil.com](mailto:service.communication@moreuil.com)**

### Les demandeurs d'emploi : 115 colis distribués

Les bons d'achat ont été remplacés par un colis, identique à celui des aînés. Nous avons en effet constaté que les bons d'achat qui leur avaient été remis n'avaient été utilisés que pour moitié. Les bénéficiaires (liste transmise par France Travail), dont les revenus ne sont pas imposables, ont été invités à venir en mairie le 7 décembre. Nous rappelons que la commune reprend la liste transmise par France Travail. Si vous remplissez les critères et que votre nom ne figure pas dans cette liste, la commune ne doit pas en être tenue responsable. Nous vous demandons par conséquent de rester courtois vis-à-vis de nos agents.

### Pour nos aînés Des après-midis dansants

Ces moments conviviaux, proposés en musique, ont réuni :

→ 130 personnes, le 29 janvier pour la "boum" spéciale galette des Rois,  
→ 70 personnes le 26 février, au cours duquel nous avons célébré une vingtaine d'anniversaires !



Un grand merci à nos agents qui œuvrent dans l'ombre pour offrir un accueil de qualité à nos aînés.

### Ateliers "Bla Bla Yoga"

La commune propose les ateliers "Bla Bla Yoga" en partenariat avec l'association Team Relax Reflex, le 1<sup>er</sup> lundi de chaque mois de 16h15 à 17h15. Ce sont des ateliers de yoga qui sont proposés et adaptés aux capacités de chacun. Le prochain cours aura lieu le 2 juin, Salle Ferbus - Atelier gratuit  
Inscriptions auprès de : [service.communication@moreuil.com](mailto:service.communication@moreuil.com)

### Spectacle pour tous

A l'occasion de la journée de la femme, Sarah Anna est venue jouer son spectacle "Salé" à la salle Antoine Vitez. Une centaine de personnes s'est laissée embarquer par son humour noir piquant et incisif sur de nombreux sujets tels que le harcèlement, l'écologie, etc.





# "Tous en chœur" : un projet musical intergénérationnel

**La commune a souhaité mettre en place un projet intergénérationnel avec les enfants du centre de loisirs et les Moreuillois de plus de 65 ans, visant à favoriser les échanges, tout en découvrant l'univers de l'opéra.**

Les mercredis 12 et 19 février derniers, la salle Antoine Vitez a résonné aux airs d'opéra lors d'une série de conférences musicales participatives, animées par le Maestro Andreï Chevtchouk.

Destinées aux Moreuillois de 65 ans et plus, ces rencontres ont permis à nos aînés de découvrir l'univers fascinant de la musique classique, tout en participant activement.

## Deux conférences musicales

Lors de la première conférence, intitulée "Promenons-nous dans... l'opéra", les participants ont été guidés à travers les histoires et les airs emblématiques de l'opéra qui, loin d'être un monde inaccessible, a révélé ses secrets grâce aux explications captivantes du Maestro.

La seconde conférence "Sur les traces de M. Ré-Dièse et M<sup>lle</sup> Mi Bémol" a transporté les enfants du centre de loisirs et les Moreuillois de plus de 65 ans dans l'univers de la notation musicale avec l'aide de Jules Verne et de ses héros. Invités à chanter, petits et grands ont pu découvrir des talents insoupçonnés !



## D'une même voix...

Pour clôturer ces deux belles journées, un concert intergénérationnel s'est tenu le vendredi 21 février, rassemblant enfants du

centre de loisirs, Moreuillois de plus de 65 ans et choristes du Chœur Crescendo.

Sous la direction du Maestro Andreï Chevtchouk, tous ont chanté d'une seule voix.

Ce moment de partage entre générations a été particulièrement apprécié et restera gravé dans la mémoire de chacun.

Un grand merci à tous ceux qui ont participé à ces différents événements, permettant ainsi la réussite de ce projet.





# Journée de mobilisation contre les violences sexistes et sexuelles

**Le 28 novembre 2024, la commune de Moreuil a eu l'honneur d'accueillir une journée de mobilisation contre les violences sexistes et sexuelles, sous l'égide du Sous-Préfet de Montdidier, Monsieur Silvère Say.**

## Participation des écoles et du collège de Moreuil

Cet événement a été marqué par un engagement fort de la part des enseignants des écoles de Moreuil, d'une classe du collège et de la conseillère pédagogique de secteur. Avec le soutien de l'équipe d'animation, les élèves ont conçu avec leurs professeurs des jeux de société visant à sensibiliser leurs camarades à cette thématique essentielle :



→ M<sup>me</sup> Ledru a proposé un jeu de questions/réponses permettant d'éduquer les élèves sur les attitudes à adopter en cas de danger.

→ M<sup>me</sup> Hauguel a conçu un jeu de l'oie, pour réfléchir sur les comportements appropriés et inappropriés.

→ M<sup>me</sup> Doublet a mis en place un jeu de dominos illustrant les définitions liées au corps humain. Un moyen efficace de discuter des limites et du respect de soi.

→ M<sup>me</sup> Tampère a créé un jeu s'appuyant sur un système électrique, abordant les règles d'or, les numéros d'urgence, les droits de l'enfant et les différents types de violence.

→ M<sup>me</sup> Caron, professeur de français, a proposé à ses élèves de 5<sup>ème</sup> de créer un jeu en s'inspirant du jeu "Moi j'agis", dont les joueurs sont appelés à régler les problèmes des personnages en choisissant des cartes de solutions.

Lors de cette journée de mobilisation, les élèves ont eu l'opportunité d'animer leurs jeux, favorisant ainsi des échanges enrichissants et une sensibilisation collective.

Des acteurs de la lutte contre les violences

sexistes et sexuelles étaient également présents pour échanger avec les élèves des écoles et du collège : la gendarmerie, le Conseil départemental, la Maison des Adolescents, la Maison des Familles de Montdidier, en présence de Monsieur le Sous-Préfet, qui a pu échanger avec les enfants et les professionnels présents. A cette occasion, des porte-clés ont été offerts par le réseau aux enfants avec le numéro d'urgence.

En amont de cette journée, la conseillère pédagogique, M<sup>me</sup> Baras, en collaboration avec la Librairie d'Estelle, avait préalablement sélectionné des ouvrages adaptés, apportant aux professeurs un support leur permettant d'aborder le sujet de manière appropriée avec les élèves et réaliser ensuite les jeux.

Des ateliers "philo" et des débats ont été menés en classe sur les thèmes comme l'emprise, la pudeur, l'intimité, le secret, la violence. M<sup>mes</sup> Dusart, infirmière scolaire, et Lanvin Yzebe, assistante sociale, sont intervenues en



classe pour présenter leur métier et répondre aux questions des élèves.

Parce que la commune souhaite que cette initiative s'inscrive dans une démarche de sensibilisation durable, c'est tout naturellement qu'elle a répondu favorablement à la demande des enseignants de faire venir l'auteur de la bande dessinée "Barbouillé", Olivier Dupin, dans les classes ayant participé au projet, ainsi que dans la classe de 5<sup>ème</sup> du collège. Les élèves ont pu découvrir le métier d'auteur, le processus de réalisation d'une histoire illustrée, comment dessiner un personnage, et cela de manière adaptée en fonction de l'âge des élèves.

Un grand merci à la Librairie d'Estelle pour nous avoir accompagnés sur ce projet.

## Signature de la Charte "Ma commune s'engage dans la lutte contre les violences conjugales"

Après le temps de sensibilisation organisé pour les scolaires de Moreuil, le Sous-Préfet de l'arrondissement de Montdidier a convié les Maires à un temps d'échanges en soirée à la salle Antoine Vitez, en lien avec le réseau de lutte contre les violences sexistes et sexuelles de l'arrondissement de Montdidier, porté par la Maison des Familles de Montdidier.

A cette occasion, le Maire de Moreuil a signé la charte "Ma commune s'engage dans la lutte contre les violences conjugales".

Cet engagement doit se traduire notamment par :

- l'élaboration de nouveaux outils de sensibilisation et d'actions, via le réseau de lutte contre les violences sexistes et sexuelles de l'arrondissement de Montdidier,
- l'organisation au sein de la commune des actions de sensibilisation à la détection et au premier soutien des victimes,
- l'accueil, au moins une fois par an, des actions associatives de sensibilisation en direction des élu.es, agent.es, habitant.es,
- le signalement de toute situation de violences conjugales.





# La salle Antoine Vitez bientôt rénovée

La salle de spectacle Antoine Vitez va connaître prochainement une rénovation importante concernant la couverture,

l'isolation thermique et acoustique, le remplacement des menuiseries extérieures et le ravalement de la façade.

L'accessibilité PMR, les équipements sanitaires, ainsi que la sécurité incendie seront également traités.

La phase d'étude a commencé début février. Un diagnostic complet du bâtiment est en cours avec un travail en étroite collaboration avec les Architectes des Bâtiments de France, la salle se situant dans la zone de protection de l'église.

Les travaux pourraient débuter en janvier 2026, sous la maîtrise d'œuvre du cabinet d'architectes Vincent Charrier, pour une durée prévisionnelle de 10 mois pendant laquelle la salle sera indisponible.



## Espace enfance et Musée de la Bonneterie : 6 mois de travaux

Témoins du passé industriel de notre commune, la toiture du bâtiment hébergeant l'Espace enfance et le Musée de la Bonneterie sera prochainement totalement rénovée. Les études de structure et les plans sont en cours d'élaboration.

Cette rénovation devra également obtenir l'aval des Architectes des Bâtiments de France en raison de la proximité avec l'église.

Le cabinet Gap architecture en conduira les travaux qui devraient débuter dès septembre et s'étaler jusqu'au mois de février 2026 (sous réserve d'aléas). Le bâtiment restera fonctionnel pendant les travaux.

## Liaison douce et parkings de l'école de musique : du nouveau !

### Liaison douce

Les travaux touchent à leur fin du côté de la liaison douce. L'engazonnement, les plantations et l'installation du mobilier urbain ont été réalisés durant le mois de mars, ainsi que la pose du revêtement stabilisé.

Le système d'éclairage de type "intelligent" doit être mis en service avant l'été. Ce dispositif, qui sera en service toute la nuit, permettra un abaissement de l'intensité d'éclairage lorsque la liaison sera inutilisée. Lors du passage de piétons ou de vélos, l'éclairage sera automatiquement augmenté afin de circuler en toute sécurité.

Cette mise en place pourra potentiellement être déployée dans d'autres secteurs de la commune dans les années à venir si ce dernier apporte satisfaction.

L'ouverture du Caniparc, devrait être effective d'ici la fin du printemps.

### Stationnement

Du côté de l'Ecole de musique, les deux parkings (le parking de covoiturage et celui de l'Ecole de musique) ont vu leurs finitions se réaliser fin mars début avril avec la mise en place des marquages et des panneaux de signalisation.

A noter qu'une correction d'erreur de nos prestataires a également eu lieu sur l'implantation de plusieurs candélabres.

### Attention !

Il est important de rappeler que depuis le 1<sup>er</sup> janvier, la circulation et le stationnement des poids lourds sont interdits dans ce secteur (sauf services et livraisons de l'entreprise AC2M).

La vitesse est également limitée à 30 km/h afin d'assurer la sécurité des usagers. La Police municipale veillera au respect de ces dispositions.





# Opération HDF Propres 2025 : + de 50 kg de déchets ramassés !

**Le samedi 15 mars, la commune de Moreuil a organisé une matinée de ramassage des déchets dans le cadre de l'opération Hauts-de-France Propres.**

Cette initiative, portée par la Mairie, a rassemblé 35 participants motivés pour nettoyer la commune et sensibiliser à la protection de l'environnement.

Parmi eux, 11 élèves de CM2, accompagnés de leurs familles, ont pris part à cette action citoyenne en lien avec le Passeport du civisme. Le Conseil des Jeunes était également présent pour prêter main-forte et montrer l'exemple.

Grâce à l'engagement collectif, 55,5 kg de déchets ont été collectés en quelques heures. Une belle réussite qui témoigne de l'implication des habitants pour un cadre de vie plus propre et plus agréable.



**Un grand merci à tous les participants pour leur investissement et leur esprit solidaire !**



## Cimetières de Moreuil et Castel : travaux en cours

Depuis 2023, la ville de Moreuil a entrepris d'importants travaux dans son cimetière, en réponse à la loi Abbé interdisant depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2022, l'utilisation de produits phytosanitaires dans ces espaces. Ces aménagements visent à embellir et à améliorer le cadre de recueillement tout en respectant l'environnement.

La partie haute du cimetière a étéensemencée à l'automne 2023, et depuis le début de cette année, plusieurs améliorations ont été apportées : 11 arbres ont été plantés pour végétaliser le cimetière, l'allée principale a été prolongée en bitume pour faciliter l'accès aux pompes funèbres et un nouveau point d'eau a été installé dans la partie haute du cimetière. Prochainement, un système de tri des déchets doit être mis en place pour mieux distinguer les biodéchets et les plastiques. Des plantations de végétaux supplémentaires viennent également agrémenter le site, notamment à l'entrée du cimetière (vivaces et arbustes).

D'ici le mois de juin, les bancs, la grille et le Christ bénéficieront aussi d'une rénovation. Une réflexion est également en cours concernant l'aménagement du jardin du souvenir.

Le chantier majeur concerne l'ensemencement des sols. Depuis début mars, les agents municipaux ont procédé au retrait des cailloux sans altérer en profondeur le sol. Cette préparation est essentielle pour permettre l'application de la semence par la technique de

l'hydromulching, mise en place depuis le 19 mars 2025. Cette méthode a été appliquée tant au cimetière de Moreuil qu'à celui de Castel, qui a bénéficié du même programme d'aménagement.

Nous tenons à remercier les agents municipaux pour leur implication et leur engagement. Grâce à leur travail, ces lieux de mémoire et de recueillement offriront bientôt un cadre encore plus harmonieux et respectueux de l'environnement.

Aussi, nous remercions les familles des défunts pour leur patience et leur compréhension au regard de ces travaux.





# Ils ont la parole

## LISTE TOUS UNIS POUR MOREUIL

**N'a pas publié**



**Les élus de la liste Unis pour Moreuil.**

## LISTE COOPÉRATIVE ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE POUR MOREUIL

**N'a pas publié**



# Pour le plaisir des écoliers

## En mars : spectacles scolaires offerts par la Municipalité

Les représentations ont abordé des thèmes difficiles en humour et en chanson :

- le harcèlement et les préjugés (CM1, CM2) avec "Les folles aventures de Lili Chardon" ;
- les différences dans le monde (enfants des écoles maternelles) lors du spectacle "Hiya et la clé du bonheur" ;
- les droits de l'enfant et l'égalité femme/homme (CP-CE1 et CE2) avec "La voix d'Ellya".

Les 2 contes "Hiya et la clé du bonheur" et "La voix d'Ellya" ont été offerts aux écoles.

## Passeport du civisme : les actions en mars et avril pour les élèves de CM2 des classes de M<sup>me</sup> Deloison et M. Gomila

### Action pour découvrir la mairie

Après une visite guidée de la mairie, les élèves se sont installés en salle d'Honneur afin d'échanger avec M. Lamotte, le Maire, M. Lechêne, le Directeur Général des Services, M<sup>me</sup> Testart l'Adjointe à l'éducation et M<sup>me</sup> Carreel Ambassadrice Passeport du civisme & référente à l'éducation.



### Action individuelle pour préserver son environnement : "Opération Hauts-de-France Propres 2025"

11 élèves, accompagnés de leurs familles, ont pris part à une matinée de ramassage des déchets.

### Action pour connaître son patrimoine

Les élèves ont visité le Musée de la Bonneterie où ils ont pu découvrir l'histoire fascinante de ce savoir-faire traditionnel avec une démonstration de couture sur une ancienne machine. Un grand merci aux membres du Musée de la Bonneterie pour leur accueil et leur passion communicative !

## Centre de Loisirs

Du 8 au 21 février 2025

Séjour ski du 8 au 15 février aux

Houches : 28 enfants ont découvert les joies de la neige. Au programme : ski, visites, randonnées... et de belles soirées animées dont l'élection de Miss et Mister Montagne... sans oublier LA BOUM !

Merci à toute l'équipe accompagnante !



Et pendant ce temps à l'Espace enfance : petits et grands ont vécu une semaine sur le thème "Amour et Amitié".

Au programme : fabrication de cartes, décorations et jolis pots pour bougies, grands jeux collectifs, séance de cinéma à l'Espace enfance et un incroyable spectacle de magie.

L'aventure a continué jusqu'au 21 février avec un concert exceptionnel intergénérationnel en compagnie du Chœur Crescendo ! Les enfants ont chanté avec l'orchestre pour clôturer ces vacances en musique !

## Le Conseil des Jeunes : Elysandre, Flavian, Flore, Lola et Maël

### Action "Pièces Jaunes"

#### Une belle action de générosité

Le Conseil des Jeunes a organisé une 1<sup>ère</sup> édition de la collecte Pièces Jaunes en faveur de la Fondation des Hôpitaux. Grâce à votre générosité, 21 tirelires sur 22 ont été restituées permettant de réunir 12,443 kg de pièces ! Un immense merci aux établissements : S.V.P.I, La fromagerie d'Isa, Chaussures

Monique, la bijouterie Clivia, les Artisans du pain, le Salon initial, le Salon Chrystelle, Lily's garden, Alméo, le Centre musical La Si Sol, le Centre culturel, l'Espace enfance, l'Hôtel de ville et l'entreprise VINCI. Et à tous les donateurs qui ont contribué à cette belle initiative solidaire. Bravo aux jeunes du Conseil pour leur investissement.

### "Malle aux histoires"

Samedi 29 mars 2025, le Conseil des Jeunes a animé une "Malle aux histoires" sur le thème du carnaval où petits (et grands) ont été invités à un atelier masques.

### Hauts-de-France Propres

Le Conseil des Jeunes était présent pour prêter main-forte, ils ont géré l'accueil et la

distribution des plans de la commune avant d'enfiler leurs gants, pour eux aussi ramasser les déchets. A la fin de la collecte, ils sont de nouveau intervenus auprès des enfants, afin de distribuer leurs diplômes aux enfants volontaires durant l'action.

### Porte-drapeaux

A l'occasion de la commémoration de la Bataille du Bois de Moreuil dite "Moreuil Wood" du dimanche 30 mars, Flavian, Lola et Maël ont participé aux cérémonies en tenant le rôle de Porte-drapeaux. Bravo pour votre implication dans le "Devoir de mémoire".





# Espace enfance : pour petits et grands

## Salon du Jeu le 1<sup>er</sup> février

Organisé par l'Espace enfance, le salon a réuni petits et grands. Jeux de société, de stratégies, jeux vidéo rétro sur consoles anciennes... de nombreux univers ludiques étaient au rendez-vous pour le plaisir de tous !



## Atelier cuisine le 29 mars

Les Spritz de l'atelier cuisine ont conquis les cuisiniers de ce jour. Animé par Marianne, l'atelier a encore ravivé les papilles de tous. Prochain atelier cuisine : samedi 14 juin, (inscription auprès de l'Espace enfance).

## Grand jeu famille : une chasse au chocolat épique le 4 avril !

L'Espace enfance s'est transformé en un véritable terrain de jeu pour les familles aventureuses ! Les animateurs avaient concocté un grand jeu qui promettait de faire fondre tous les cœurs... et les papilles ! Qui allait



dénicher le fameux "Ticket d'or" ? Après une folle chasse, une série d'épreuves épiques et la question de culture générale, les familles ont trouvé l'entrée vers la chocolaterie et le fameux sachet de chocolats caché dans l'Espace enfance.

Avec une trentaine de participants, cette 2<sup>nd</sup>e édition du grand jeu en famille a été un véritable succès, remplie de rires, de complicité et... de chocolat. Qui sait ce que l'année prochaine nous réserve ?...



# Merci aux associations moreuilloises

## Mobilisées pour la bonne cause

Afin d'aider la recherche pour lutter contre les maladies génétiques, rares, évolutives et lourdement invalidantes, près de 20 associations et de très nombreux Moreuillois se sont mobilisés cette année encore pour créer des animations, relever des défis sportifs, organiser le Téléthon Rock et ainsi reverser 4 121,20 € à l'AFM Téléthon !

Mille mercis à tous pour votre engagement. Rendez-vous est donné pour cette fin d'année.

Résistance, et pour la libération de notre commune. Des rues et places de Moreuil portent aujourd'hui leur nom. Un verre de l'amitié a été offert par la municipalité au Centre culturel où se tenaient des expositions thématiques de cette période.



## Devoir de mémoire

→ Samedi 30 mars se sont réunis les anciens combattants, les associations du souvenir, les cadets, les pompiers, ainsi que les membres du Conseil des Jeunes, afin de commémorer "Moreuil wood". Accompagnés du public et de passionnés en tenue militaire d'époque, tous se sont rendus sur les différentes stèles de la commune de Moreuil et au Centre culturel pour découvrir une exposition dédiée à la Bataille du Bois de Moreuil.

→ La signature de l'Armistice du 8 Mai 1945 marque cette année son 80<sup>ème</sup> anniversaire. La commune de Moreuil a rendu hommage aux personnalités locales, civiles ou militaires, qui se sont singulièrement impliquées dans la

## La bibliothèque de Moreuil : un lieu de livres... mais pas que !

Ouverte régulièrement en semaine et pendant les vacances scolaires, la médiathèque propose des prêts gratuits de livres, des espaces de détente, de lecture, d'animations, de jeux et d'expositions ouverts à tous. La grainothèque, le Repair Café, la ludothèque, les malles aux histoires, les expositions régulières, les clubs de lecture et ateliers variés offrent à chacun, toute l'année, un large choix d'activités. Albert, Françoise et Isabelle vous y accueillent avec grand plaisir.





# Ça s'est passé chez nous

7 décembre 2024



Trophée de l'association Grégory Lemarchal remporté par le jeune Mathéo lors du concert de Pierre Lemarchal

21 décembre 2024



Concert inédit et exceptionnel, 160 musiciens en habit de Père Noël

Du 20 au 22 décembre 2024



Le marché de Noël, un franc succès pour ce rendez-vous annuel festif



Après sa descente du beffroi, le Père Noël est venu saluer ses petits fans avant sa grande tournée de cadeaux !

## Soirée Cabaret : un spectacle de qualité !

Comme chaque année, cette soirée très attendue, aura remporté un vif succès. Les artistes professionnels et amateurs nous ont livré des prestations d'une très belle qualité. Merci à la troupe professionnelle managée par Fred Production et à la meneuse et interprète du groupe, Marielle Duroule, dont l'interprétation des reprises d'Edith Piaf aura marqué les esprits. Merci aux agents et au comité des fêtes pour leur investissement. Merci à notre régisseur François pour qui c'était non seulement la 21<sup>ème</sup> soirée, mais aussi l'occasion de fêter ses 60 printemps.



## Cinéma

La société CINEPOP a repris les actions de cinéma itinérant, nous comptons sur vous pour rester fidèle à cette action pour les prochaines séances, afin de maintenir cet accès à la culture cinématographique. Prochaine séance le 11 juillet.

Afin de connaître la programmation, connectez-vous à la page Facebook de la Mairie de Moreuil ou sur le site municipal :



## Salon du flipper, Pinball Day

Le record d'affluence aura été battu pour ce 3<sup>ème</sup> salon, qui s'est tenu samedi 15 et dimanche 16 mars derniers.

Malgré un nombre conséquent de visiteurs, les organisateurs ont très bien régulé les temps d'occupation des jeux pour chacun puisse jouer. Un événement qui trouve petit à petit ses fans, qui nous demandent déjà quand aura lieu le prochain.

Merci à l'association AVDF, à son président et à ses membres actifs de nous avoir fait confiance encore une fois pour proposer cet événement.





COMMUNICATION

**DIDIER NOCHEZ**  
ADJOINT À LA COMMUNICATION  
ET À L'ÉVÉNEMENTIEL

# À vos Agendas !

## Solidarités

→ **BLA BLA YOGA**  
Atelier de remise en forme  
pour nos aîné(e)s moreuillois(es)  
Le 1<sup>er</sup> lundi de chaque mois : lundi 2 juin

→ **APRÈS-MIDI DANSANT**  
pour nos aîné(e)s moreuillois(es)  
Mercredis 18 juin, 9 juillet,  
10 septembre, 15 octobre

→ **SORTIE À LA MER**  
Samedi 6 septembre

→ **SEMAINE BLEUE**  
Mercredi 1<sup>er</sup> octobre

→ **OCTOBRE ROSE**  
Samedi 4 et dimanche 5 octobre

## Education

→ **LUOTHÈQUE**  
Le 1<sup>er</sup> samedi de chaque mois (sauf exception)  
Samedis 7 juin, 6 septembre, 4 octobre

→ **ATELIER CUISINE**  
Samedis 28 juin,  
27 septembre,  
11 octobre



→ **LA BOUM**  
par le Conseil  
des Jeunes  
Vendredi 4 juillet

→ **MALLE AUX HISTOIRES**  
par le Conseil des Jeunes  
Samedi 13 septembre

## Culture

→ **CLUB DE LECTURE (Centre culturel)**  
Le 1<sup>er</sup> lundi de chaque mois  
Lundis 2 juin, 7 juillet, 1<sup>er</sup> septembre

→ **EXPOSITIONS (Centre culturel)**  
Les Républiques françaises : du 7 au 21 juillet

→ **JOURNÉES DU PATRIMOINE**  
Samedi 20 et dimanche 21 septembre

## Événementiel

→ **BOURSE AUX VINYLES**  
Samedi 21 juin  
Inscription auprès de Bénédicte - 06 75 09 03 59

→ **FÊTE DE LA MUSIQUE**  
Samedi 21 juin  
Concert dîner spectacle place V. Hugo - 20 h  
Inscription auprès de Béatrice - 06 40 52 82 28



→ **CINÉMA**  
Vendredis 11 juillet, 19 septembre

→ **FEU D'ARTIFICE**  
Lundi 14 juillet place N. Malterre  
Retraite aux flambeaux devant la gare

→ **MOREUIL EN FÊTE**  
Dimanche 31 août au Parc des sports

→ **THÉÂTRE**  
"8 m<sup>2</sup>"  
Samedi 20 septembre

"Ferme sous hôtes tension"  
Samedi 18 octobre

→ **FOIRE D'AUTOMNE**  
Dimanche 26 octobre

## Environnement

→ **GRAINOTHÈQUE**  
Toute l'année au Centre culturel

→ **WORLD CLEANUP DAY**  
Samedi 20 septembre

## Commémorations

**EN 2025**  
30 mars / 8 mai / 8 juin / 14 juillet /  
30 août / 11 novembre / 5 décembre

## Fête de printemps

**Du 5 au 13 avril, place V. Hugo**

Animations variées, robots en déambulation, démo de majorettes avec "Les étoiles de Moreuil" et tombola !



## La chasse aux œufs

**Dimanche 20 avril, Parc des sports**

Une petite cinquantaine d'enfants sont venus participer à la chasse aux œufs. Merci aux membres du comité des fêtes pour qui c'était la 25<sup>ème</sup> !



## Moreuil Comedy trip

**Samedi 12 avril 20h30, salle Antoine Vitez**

Devant une cinquantaine de personnes, Marcus est venu avec trois de ses compères, humoristes, nous donner une représentation. Humour caustique, décapant où les zygomatiques ont été mis à l'épreuve ! A pleurer de rire ! Merci à Vanessa Kayo, François Guedon, Marcus et Tano invité surprise et quelle belle surprise !

